
Посевная 
не за горами

 3 стр.

Цена 
свободная

№ 27 (13241)         ВТОРНИК, 3 марта 2020 года

E-mail: avangardnova@rambler.ru  Основана в 1930 году www.avangardnews.ru

 Муниципальная власть

Сегодня в номере:   новое    важное    интересное

ОПЫТ ПЕРЕНЯТЬ, РАБОТАТЬ ЭФФЕКТИВНО

Казаки сдали 
ГТО

 3 стр.  4 стр.

Турнир 
по рыбной ловле

На заседании Палаты городских поселе-
ний Совета муниципальных образований 
планировали обсудить три основных во-
проса: обменяться опытом по ремонту, 
капитальному восстановлению и рекон-
струкции дорог местного значения; услы-
шать информацию о постановке на госу-
дарственный и кадастровый учёт границ 
поселений и их территориальных зон в 
соответствии с генеральными планами; 
узнать ход реализации схемы обращения 
с твёрдыми коммунальными отходами 
и определить точки взаимодействия с 
региональным оператором по вопросам 
организации площадок для накопления ТКО 
в поселениях. Однако разговор затронул 
более широкий спектр деятельности 
власти.

Продолжение на 2-й странице.

 Традиции МАСЛЕНИЧНЫЙ РАЗГУЛЯЙ -
БЛИНЫ-СОЛНЦЕ РАЗБИРАЙ!

С раннего утра на центральной 
площади города звучала музыка, шаш-
лычный дымок будоражил аппетит. 
Масленичная неделя завершилась 
широким гуляньем. А погода-то какая! 
Бездонное голубое небо, только к кон-
цу праздника оно, словно белоснежны-
ми ромашками, раскрасилось легкими 
облаками. Первый день весны полу-
чился теплым от солнца и улыбок, 
звонким от песен и смеха, азартным 
от народных забав. 

И вот на сцене появились скоморохи 
и гулебный атаман, которому цыганка на-
гадала прибавку жалования да свадебку. 
Ну а какой же праздник без главных пер-
сонажей - Масленицы и Весны-красны, и 
их позвали. А пока они пробирались сквозь 
народ, веселили песнями вокалисты-
«задоринки»: мальчики исполнили песню 
«Браво, казаки!», девочки - «Масленицу». 
А цыганка устроила погоню за детворой, 
уж больно ей весны не хотелось, зимой 
куда спокойнее живется. 

После громогласного призыва: «Эй, на 
площади, народ! Заводи-ка хоровод!» запля-
сали и взрослые, и дети, играли в «Ручеек».

А вот и Масленица пришла - в холще-

вом сарафане, в ярком платке, румяная 
и радостная, обласканная вниманием 
гостей. Да не с пустыми руками пожало-
вала – коробейники угощали вкуснейшими 
блинами. Пока детвора забавляла себя 
играми, на площади разразились насто-
ящие юношеские спортивные баталии: 
перетягивали канат, шли стенка на стенку, 
да так напористо, что нипочем шишки и 

синяки. Спасибо гостям, участникам клуба 
«Медведь» из Красной Слободы, ежегодно 
приезжающим на нашу Масленицу. Победу 
одержали новоаннинские казаки, большин-
ство из которых бойцы военно-патриотиче-
ского клуба «Штурм».

Под песни ансамбля «Балагур» и Весна-
красна появилась: в ярком венке из цветов, 
обещая тепло и урожай хороший.

Я р о с т н о 
состязались 
силачи. Апло-
дировали не 
только тем, 
кто с легко-
стью подни-
мал пудовую 
гирю ,  но  и 
тем, кто не 
постеснялся 
участвовать. 
Победителем 
признан Алек-
сей, толкнув-
ший гирю 30 
раз, он-то и 
стал облада-
телем главно-

го приза, презентами отметили и других 
участников. 

Ожесточенная борьба развернулась за 
подарки на традиционном масленичном 
столбе. Желающих было множество, но 
единицы достигали его верха. А скоморохи 
подзадоривали: «Ах, каков удалец! Уже метр 
прополз, совсем чуть-чуть осталось!»; «Ну, 
что ты столб обнял? Решил позагорать». 

Группа «Атаман 134», завершая гуля-
нья, исполнила любимые песни, а «Виш-
ню» подпевали и гости.

Праздник перешел в каждый дом, где 
блинами, пирогами встречали родных 
и близких, где желали добра и счастья. 
Если вы в этот день не грустили, то весь 
год удача и хорошее настроение будут с 
вами. Надеемся, что не забыли попросить 
прощения, согласно мудрому обычаю, при-
шедшему из глубины веков.

Спасибо работникам Новоаннинского 
культурно-досугового комплекса, коллек-
тивам спортшколы, Центра молодёжи, 
активисткам районного женсовета за со-
хранение народных традиций, за хорошее 
настроение и задор.  

Галина СЛОБОДСКАЯ 
и Алексей ХАРЧЕНКО.

Спортивные забавы

Праздничные призы - 
сильным, ловким
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 Муниципальная власть ОПЫТ ПЕРЕНЯТЬ, РАБОТАТЬ 
ЭФФЕКТИВНО

Для сведения.
Ассоциация «Совет муниципальных образований Волгоградской области» 

(Совет) - некоммерческая организация, созданная органами местного само-
управления муниципальных образований Волгоградской области в целях обе-
спечения защиты прав муниципальных образований, являющихся членами 
Совета, и представления их общих интересов, а также обеспечения коорди-
нации деятельности членов Совета по развитию правовой, организационной, 
финансово-экономической и территориальной основ местного самоуправления 
в регионе.

Экскурсия по городу
На эту деловую встречу прибыли предсе-

датель комитета  по бюджетной и налоговой 
политике Волгоградской областной Думы И. А. 
Кошкарёв; председатель комитета по делам 
территориальных образований, внутренней 
и информационной политики региона М. Н. 
Битюцкий; председатель комитета транспорта 
и дорожного хозяйства  областной админи-
страции А. Н. Васильев; исполнительный 
директор Ассоциации «Совет муниципальных 
образований Волгоградской области» А. И. 
Галичкин; глава Новоаннинского района Н. С. 
Моисеев  и другие представители власти, ли-
деры ТОС. Всего в работе заседания приняли 
участие делегаты от 29 городских  поселений  
нашей области. Каждый получил памятный 
набор сувениров, в который вошли блокноты,  
на обложке которых виды нашего города; диск 
с записью выступлений казачьего народного 
ансамбля «Бузулук»; сборник стихов земля-
ка, члена Российского Союза писателей А. В. 
Александрина;  подарочный набор открыток 
с самыми красивыми местами земли ново-
аннинской.

Перед совещанием состоялась экскурсия по 
Новоаннинскому, которую провёл лично глава го-
рода, председатель Палаты городских поселений 
А. В. Тюрин. Казалось бы, чем мы можем уди-
вить прибывших с таких городов, как Городище, 
Жирновск и других, с большим числом жителей 
и масштабными возможностями? Однако гости с 
интересом знакомились с местными городскими 
объектами, задавали вопросы, касающиеся 
их исторической ценности, расспрашивали об 
участии в разных финансовых программах и 
вложениях городского, районного бюджетов. 
Экскурсанты побывали в городском парке, где у 
памятника павшим в годы Великой Отечествен-
ной войны и погибшим в локальных вооружённых 
конфликтах стояли на посту воспитанники во-
енно-патриотического клуба «Штурм». Ребята 
чётко провели смену караула. Гости возложили 
к подножию монументов алые гвоздики.  

Затем на автобусах их доставили к пере-
улку Казачьему, гости прошли по скверу к па-
мятнику казакам, сложившим головы в трудное 
для страны время.

Завершилась экскурсия посещением 
нового детского сада на 185 мест. Строитель-
ные работу внутри помещения завершены, 
продолжается монтаж оборудования в пище-
блоке, поступает мебель, идёт компоновка 
физкультурного и актового залов, предстоит 
наладка лифтового хозяйства. Но в бассейне 
уже сияет синевой теплая водичка, прогрета 
половая плитка; подготовлены комнаты гигие-
ны и туалеты. Официальное открытие объекта 
запланировано на конец апреля.

По возвращению в центр города гостей 
провели по пешеходной зоне Арбата, им 
показали обновленный музей и недавно от-
крывшиеся апартаменты для казачьей органи-
зации. Совещание проходило в нижнем зале 
кинотеатра «Родина», перед официальным 
открытием участники встречи побывали в ки-
нозале, по достоинству оценив возможности 
новых технологий демонстрации фильмов. 
Для районных центров это явление редкое, 
отметили приглашенные на семинар.

Приветствовал собравшихся глава нашего 
района Н. С. Моисеев. Он подчеркнул боль-
шой вклад в развитие региона новоаннинских 
хлеборобов, поделился трудностями развития 
животноводства.

– Город наш развивается, - отметил Нико-
лай Семёнович. – Задача номер один – благо-
устройство административного центра нашего  
районного  центра, наведение  порядка на 
дорогах. Активно участвуем в реализации 
нацпроектов. Стараемся обеспечить новый 
детсад современным оборудованием, таким, 
как интерактивные элементы и другие со-
временные дополнения воспитательного и 
развивающего процесса. Не от финансовых 
излишеств идём на это, а для того, чтобы дети 
получали достойную дошкольную подготовку. 
А вам желаю плодотворной работы, чтобы в 
каждом поселении активно формировалась 
комфортная для проживания людей среда! 

Эх, дороги…
Заседание Палаты городских поселений 

при Совете муниципальных образований 
Волгоградской области началось с обсуждения 
одного из острых вопросов - о ремонте дорог 
внутри городских поселений.

Председатель комитета транспорта и до-
рожного хозяйства областной администрации 
А. Н. Васильев рассказал об изменениях 
российского законодательства в этой сфере, 
о популярных технологиях дорожного ремонта. 
Кроме того, Анатолий Николаевич посетовал 
на то, что вдоль трасс люди устанавливают 

памятники погибшим – такого быть не должно.
По просьбе участников совещания А. Н. 

Васильев говорил о комплексной работе по 
наведению порядка в дорожно-транспортной 
сфере региона. В текущем году только в рам-
ках национального проекта «Безопасные и 
качественные автомобильные дороги» отре-
монтируют 64 объекта общей протяженностью 
около 200 километров (в прошлом году - более 
100 км).Одним из самых крупных объектов ре-
монта станет участок автотрассы «Волгоград 
– Октябрьский – Котельниково – Зимовники – 
Сальск» (20,7 км). Также в регионе приведут 
в порядок участки трасс «Самара – Пугачев 
– Энгельс – Волгоград», М-6 «Каспий» – Кача-
линская – Вертячий – Гумрак», отрезок Третьей 
Продольной магистрали.

Дорожный ремонт  запланирован и в об-
ластном центре. Всего до 2024 года по проекту 
«Безопасные и качественные автомобиль-
ные дороги» отремонтируют почти тысячу 
километров региональных магистралей и 
местных проездов. Особое внимание уделят 
повышению безопасности объектов, включая 
освещенность трасс, а также их сохранность — 
на дорогах построят дополнительно пять авто-
матических постов весогабаритного контроля.

Содержание и ремонт, строительство дорог 
беспокоит каждого руководителя поселения. В 
Новоаннинском есть свой опыт восстановления 
проезжей части улиц и переулков, включающий 
ремонт «картами» (сплошными участками), 
а также методом пневмонабрызга, устраняя 
выбоины на асфальте, за счёт бюджетных 
ассигнований из районной и городской казны.

- За последние несколько лет мы приобре-
ли 15 единиц спецтехники. Мера вынужденная, 
потому что федеральные и государственные 
ремонтно-строительные предприятия не 
справлялись с нагрузкой. Сами закупаем ма-
териалы для ремонта, краску для дорожной 
разметки, дорожные знаки, - рассказал глава 
Новоаннинского городского поселения А. В. 
Тюрин. – Работы выполняют специалисты 
местной службы благоустройства. На ремонт 
дорог ежегодно выделяется порядка 10 - 12 
миллионов рублей. Конечно, этого недоста-
точно: из 60 километров городских трасс в 
нормативном состоянии находится лишь 5 
километров. Если бы не помощь со стороны 
региональной власти, ситуация была бы ещё 
хуже. В минувшем году удалось построить 760 
метров новой дороги на улице Леваневского, 
обновить покрытие в переулке Войкого. В зим-

нее время предусмотрена очистка проезжей 
части от снега и присыпка полотна песко-соля-
ной смесью. По просьбе жителей укладываем 
щебень на проезжей части, материал тоже 
приобретаем самостоятельно. 

Завершая выступление, Александр Васи-
льевич отметил, что, несмотря на все усилия, 
дороги в Новоаннинском год от года становят-
ся хуже. Нужна областная программа, в соот-
ветствии с которой муниципалитеты могли бы 
гарантированно получать целевые средства на 
улучшение дорожной ситуации. 

При обмене мнениями после этого высту-
пления присутствующие поинтересовались, 
привлекается ли городской властью строй-
контроль для проверки качества сданных 
дорожных объектов. Ответ последовал утвер-
дительный, исполнитель выдает заказчику еще 
и гарантийный  паспорт  на три года. 

Главы городских поселений высказали 
единое мнение, что нужна отдельная програм-
ма модернизации дорожной сети городских 
поселений. 

Неточный … кадастр
Как выяснилось, населенные пункты 

не только в регионе и отдельно взятых 
районах, но и в Российской Федерации в 
целом, не имеют четко установленных и 
описанных в Государственном кадастре не-
движимости границ. А ведь это необходимо 
и для передачи земель в ведение муници-
пальных образований, которые получают 
затем возможность выполнять полномочия 
по регулированию земельных отношений 
в рамках действующего законодательства. 
По этой теме вёл диалог с представителями 
городской власти начальник управления зе-
мельных отношений А. П. Панарин.

Вывоз мусора: проблем много
Реализация схемы обращения с ТКО и 

взаимодействие с региональным оператором 
– тема не менее «горячая», чем предыдущие. 
По словам  заместителя генерального дирек-
тора ООО «Управление отходами – Волгоград»        
С. Г. Галкина, по области расставлено поряд-
ка 29 тысяч мусорных контейнеров, на 70% 
обновлён парк спецтехники. Все собираемые 
отходы транспортируют согласно утвержден-
ной территориальной схеме. Мусор проходит 
обработку, после чего утилизируется. Пока в 
основном речь идёт об его захоронении. 

В будущем планируют увеличить собира-
емость платежей, сейчас она составляет чуть 
более 60%. 

Результаты мусорной реформы рассмо-
трели на примере Котово. Как сообщил глава 
города, процесс шёл тяжело. Но главное, что 
вся работа, проделанная в 2019 году, оказа-
лась напрасной после принятия поправок в 
законодательство, согласно которым в городе 
оборудовали 200 мусорных площадок. Однако 
лишь 20% из них полностью соответствуют 
нормам. Сегодня власть на перепутье: за чей 
счёт продолжать работу и продолжать ли ее 
вообще в таком качестве?

Будет ли практиковаться раздельный сбор 
мусора? Докладчик развёл руками и взял 
тайм-аут. Пробные запуски такого варианта 
оказались невостребованными среди насе-
ления. Пока что перед регоператором стоит 
задача полностью обеспечить контейнерами 
все населенные пункты по потребностям. 

В адрес управления отходами прозвучали 
ещё и такие претензии: невозможно дозво-
ниться до оператора по телефону, указанному 
в платёжных квитанциях; до сих пор суще-
ствует неразбериха в выставленных счетах; 
проблемы компании не должны касаться по-
требителей – это дело внутрикорпоративное. 
Как говорится, взялся за гуж, не говори, что 
не дюж…

День, конечно, интересный…
Подводя итоги встречи, председатель ко-

митета по делам территориальных образова-
ний, внутренней и информационной политики 
администрации Волгоградской области  М. Н. 
Битюцкий назвал день проведения совещания 
– 20.02.2020 года – интересным, и не только с 
точки зрения текущего момента, но и из-за не-
однозначности цифрового сочетания. Кстати, 
астрологи уверяют: такая дата позволяет на-
деяться, что даже самые смелые планы могут 
оказаться успешными. 

Однако не на астропрогнозах акценти-
ровал внимание глав Михаил Николаевич, 
а на том, что регион дает возможности для 
развития районам области, реализуют же 
проекты – на местах. Он назвал задачи на 
текущий год более масштабными, чем в про-
шлом. Обратил внимание собравшихся на 
активное внесение предложений по развитию 
территорий, по итогам которых формируют 
конкретные поручения. 

В последние годы по всей области ведут 
большую работу по благоустройству поселе-
ний вне зависимости от того, райцентр это или 
маленькое село. В населенных пунктах появ-
ляются места отдыха, детские игровые пло-
щадки, ремонтируют сельские Дома культуры. 

В прошлом году обновлены 7 сельских оча-
гов культуры, в этом предполагается ремонт 
8 таких объектов, среди них и Новоаннинский 
Дворец культуры. Стартует программа по за-
мене кровли в сельских школах. 

Выступающий говорил и о «единой си-
стеме публичной власти». Это понятие в 
основном и других законах страны сейчас 
отсутствует, но местное самоуправление 
все-таки будет полностью встроено в государ-
ственную вертикаль. Тему конституционной 
модернизации в ходе встречи М. Н. Битюцкий 
также затронул, ведь Конституция должна со-
ответствовать уровню развития общества, а 
потому нам придётся голосовать за поправки 
в этот важный документ. 

Ресурсы – на строгом учёте
Характеристику региональной казны из-

ложил на заседании председатель комитета 
по бюджетной и налоговой политике областной 
Думы И. А. Кошкарёв. Ожидается прирост по-
ступлений средств, но все расходы жёстко кон-
тролируются, деньги направят на социальные 
проекты, такие как финансирование детского 
питания в школах. 

Приняли решение
Встреча завершилась принятием офици-

ального документа, который станет основой 
для последующих действий. Первый пункт 
решения гласит: принять к сведению передо-
вой опыт коллег. Вторая «протокольная» часть 
говорит о том, что исполнительной дирекции 
Ассоциации следует подготовить обращения 
по вопросам повестки дня в профильные ко-
митеты, фонд капитального ремонта и ООО 
«Управление отходами - Волгоград». 

На подобных совещаниях происходит 
обмен опытом. Здесь транслируют лучшие 
практики; главы задают вопросы, требующие 
решения; руководители профильных ведомств 
из первых уст узнают о проблемах, чтобы 
сформировать предложения по их решению. 
Вот и нынешний разговор определил свои 
задачи для представителей власти, наметил 
перспективные направления работы.

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

На аллее в пер. Казачьем

В новом детсаду
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КАЗАКИ СДАЛИ ГТО
В рамках юбилейных меро-

приятий, посвященных 30-ле-
тию Хоперского округа, а так-
же Дня памяти о россиянах, 
исполнявших служебный долг 
за пределами Отечества, 15 
февраля на базе ФОК «Дельфин» 
в Урюпинске казаки провели 
спортивный фестиваль по сда-
че нормативов ГТО «К службе 
готов!». В рамках фестиваля 
команды-делегаты от юртов 
округа выполнили нормативы 
по пяти видам силовых упраж-
нений – плавание, подтягивание, 
пресс, наклоны и прыжки.

Открыл мероприятие окружной 
атаман Хоперского казачьего округа 

В ВИХРЕ ВАЛЬСА                       
Давно кануло в Лету бле-

стящее время балов XVII – XIX 
веков: время торжествую-
щей женственности и бравой 
мужественности с блестя-
щими эполетами офицеров, 
белоснежными перчатками и 
восхитительными платья-
ми прекрасных барышень. Но 
традиции проведения кадет-
ских балов в России остаются 
неизменными и по сей день, а 
по красоте и изяществу они 
не уступают балам прошлых 
столетий!

14 февраля в столице россий-
ской провинции состоялся Вто-
рой окружной фестиваль-конкурс 
«Кадетский бал». Организатором 
мероприятия выступил коллектив 

Ю. М. Горбунов. Он отметил важ-
ность спортивной подготовки под-
растающего поколения и взрослого 
казачества, популяризации здоро-
вого образа жизни среди казаков.

Почетным гостем меропри-
ятия стал директор недавно 
открывшегося в Урюпинске Вол-
гоградского казачьего института 
Московского государственно-
го университета технологий и 
управления им. К. Г. Разумовско-
го (Первый казачий университет) 
Н. И. Пилипенко. Он также по-
приветствовал казаков, вручил 
капитанам команд буклеты и 
сувениры университета.

Поднятие флага, гимн Дон-
ского казачества, показательные 
выступления по рукопашному 
бою (средняя школа № 6 ГКО «Ст. 
Урюпинская»), боксу (Урюпинская 
кадетская школа, представлявшая 
ГКО «Ст. Урюпинская»), музыкаль-
ный привет Урюпинских кадетов и 
танец с фланкировкой казачьей 
шашкой юного казачка из ЮКО 
«Новоаннинское» придали торже-
ственность мероприятию.

Всего в фестивале приняло 
участие десять команд: ЮКО 
«Новоаннинское», СКО «Новонико-
лаевский юрт», СКО «Урюпинский 

юрт», ГКО «Станица Урюпинская», 
Урюпинская кадетская школа, ка-
деты Урюпинского агропромыш-
ленного техникума, Епархиаль-
ный детский клуб «Ратник», отряд 
юнармейцев Петровской средней 
школы (СКО «Урюпинский юрт»), 
сборная команда казачьей молоде-
жи (фитнес-клуб «Титан», средняя 
школа № 6 г. Урюпинск) и команда 
Урюпинских казаков Союза казаков 
России.

Каждая из команд была от-
мечена вымпелом по лучшим ре-
зультатам в определенном виде 
программы. В командном первен-
стве 3 место заняла команда ЮКО 
«Новоаннинское», 2 место – СКО 
«Новониколаевский юрт», 1 место – 
Урюпинская кадетская школа.

После фестиваля все участ-
ники посетили Покровский ка-
федральный собор, где ключарь 
собора иерей Андрей Кончагин 
отслужил панихиду по погибшим 
в горячих точках воинам-интерна-
ционалистам. Сдача оставшихся 
нормативов (бег, метание, стрельба) 
планируется руководством округа в 
летнее время в одном из юртовых 
казачьих обществ.

ВНЕШТ. КОРР. «АВАНГАРДА».

Центра детского творчества при 
поддержке отдела образования 
городского округа г. Урюпинск и 
городского казачьего общества 
«Станица Урюпинская».

Праздничным гранд-маршем 
открыли это мероприятие. Первы-
ми прошли учащиеся Урюпинской 
кадетской школы имени генерал-
лейтенанта С. И. Горшкова. Продол-
жила торжественное шествие группа 
Алексеевского казачьего кадетского 
корпуса имени Героя Российской 
Федерации генерал-полковника Г. 
Н. Трошева. Следующим учрежде-
нием, чьи представители появились 
на бальной площадке, стала Бере-
зовская кадетская (казачья) школа-
интернат Даниловского района. 
Зрителей приветствовали кадеты 
полицейского класса средней школы 
№ 4. Процессию продолжила пара из 

Новоаннинской средней школы № 5 
имени Героя Советского Союза А. Д. 
Харитонова: Иван Соседов, Эрика 
Багдасарян (на снимке). Завершили 
гранд-марш учащиеся кадетских 
классов средней школы № 6.

С напутственным словом к ре-
бятам обратился глава городского 
округа г. Урюпинск, атаман ГКО 
«Станица Урюпинская» Юрий Ни-
колаевич Хорошеньков. Почетным 
гостем мероприятия стал депутат 
Государственной Думы РФ Алек-
сандр Алексеевич Носов. На фе-
стивале-конкурсе присутствовали 
юртовые атаманы Хопёрского окру-
га во главе с окружным атаманом 
Юрием Михайловичем Горбуновым.

С особым трепетом ребята встре-
тили участника офицерского бала в 
Москве в 1963 году, ветерана воен-

ной службы гвардии полковника в от-
ставке Василия Петровича Иванова.

Последовали показательные 
выступления. Зрители смогли 
насладиться яркими и зрелищны-
ми номерами, подготовленными 
участниками мероприятия для пре-
зентации своих учреждений. Все 
делегации получили заслуженные 
награды в различных номинациях. 
В исполнительском компоненте 
бала каждая команда-участник 
представила на суд жюри две 
вальсовые композиции. По итогам 
именно этой части были опреде-
лены лучшие пары в каждом из 
представленных образовательных 
учреждений, а также лучшая пара 
«Кадетского бала–2020».

По материалам Центра 
детского творчества 

г. Урюпинска.

ВАТАГОЙ РЫБАЧЬЕЙ 
У ТЁПЛОГО СТАНА                     

Турнир по рыбной ловле – это 
мероприятие, которое новоан-
нинцы посещают с удовольстви-
ем. Тем более что в этом году 
соревнования прошли в городской 
черте, благо река омывает значи-
тельную её часть. Местом для 
турнира выбрали залив Бузулука 
у кафе «Лукоморье», ограничив 
акваторию для состязаний флаж-
ками в пределах видимости.

В Положении о проведении тур-
нира его организатор, правление 
ЮКО «Новоаннинское», определил 
правила, в соответствии с которыми 
соревнование по ловле рыбы из-подо 
льда проводится по личному зачету 
на мормышку либо блесну-балансир 
в течение двух часов. Применение 
донных кормушек недозволительно, 
как и использование запрещенных 
законом снастей. Соблюдение уста-
новленных правил контролировала 
судейская коллегия – Андрей Самко, 
Владимир Ячменев и Роман Сысоев, 
которые всё зачётное время находи-
лись на льду непосредственно среди 
участников состязаний.

Приходится признать, что по-
годные условия в тот день оказались 
далеко не идеальными для стабиль-
ного клёва и рыба не проявляла 
активности. С утра висела дымка, и 
было пасмурно. Барометр показывал 
атмосферное давление в 763 милли-
метра ртутного столба, относительная 
влажность воздуха – 93 процента при 
температуре минус пять градусов, 
стоял полный штиль.

По истечении первого часа стало 
понятно, что рыба находится в сонном 
состоянии и не реагирует ни на какие 
приманки. Тоже самое нам подтвер-
дили и вольные рыбаки, встреченные 
у железнодорожного моста, которые 
пытались вести ловлю с самого рас-
света.

С наступлением второго тайма 
участники, сменившие тактику лов-
ли, успели передислоцироваться и 
переключиться на хищника. Именно 
эта уловка и принесла им некий 

значимый результат, открывший про-
хождение в финал соревнований. 
Это, собственно, и подтвердилось 
позже при взвешивании улова на су-
дейском столике. Так, победителем 
в номинации «Самый крупный тро-
фей» стал Рустам Танатаров с зачет-
ной щукой. Вторым счастливчиком 
оказался Игорь Белов с судачком, 
третье место досталось Геннадию 
Каменнову. После взвешивания всю 
хищную рыбу выпустили обратно 
в водоем. Вторая номинация – на 
самый большой улов по весу всей 
пойманной рыбы – только продубли-
ровала прежний состав призеров, 
за исключением третьей ступени, 
которую заслуженно занял Андрей 
Морозов, сумевший надергать ме-
лочевки на безмотылку.

Сюрпризом в сопер-
ничество стала неожи-
данная победа Анатолия 
Матяжа в поединке по 
бурению лунок на время. 
Новичок в соревнованиях, 
не обладающий, в отли-
чие от своих соперников, 
внушительными габарита-
ми, смог в трех попытках 
кряду доказать своё пре-
восходство в скорости 
сверления льда.

Касаясь также сорев-
новательной составля-
ющей, отмечу безого-
ворочный выигрыш в 
тематической викторине 
Николая Степанова. По-
бедные лавры достались 
ему за приличные знания 
географии, ихтиологии и 
за владение казачьим диалектом.

Все победители в номинаци-
ях удостоились солидных призов, 
предоставленных генеральным спон-
сором – сетью магазинов «КЛЕВЫЙ».

Стоит сказать, что самым по-
чтенным участником турнира не 
впервые признан 75-летний Алексей 
Козырев, а самым юным – Евгений 
Глейкин (на снимке), который при-
вел с собой на турнир в качестве 

группы поддержки всю свою семью, 
включая родителей и младшего бра-
та. Его молодой маме Александре 
Корсун также вручена грамота за 
неравнодушие к интересам сына. 
Кроме того, грамотами награждены 
активные участницы спортивного 
мероприятия Александра Сальни-
кова и Ольга Цыганкова.

Юртовой атаман Александр 
Челышев отметил усилия хуторских 
атаманов и руководителей обще-
ственных организаций, с энтузиаз-
мом откликнувшихся поучаствовать 
в ежегодном казачьем мероприятии, 
отражающем преемственность тра-
диционных народных промыслов. 
Ведь лидеры привели с собой коман-
ды единомышленников с солидным 
багажом жизненного опыта и на-
бором талантов, которые и смогли 
продемонстрировать за общим 
столом, где участники попеременно 
распевали русские народные и рево-
люционные песни.

А место для импровизирован-
ного шалаша, где, собственно, и 
действовала полевая кухня, любезно 

предоставил Александр Бызов, он и 
кошевой атаман Виктор Сальников 
угощали рыбачью ватагу ароматным 
шулюмом и крепким чаем. Даже не 
сумевшие попасть в призеры сорев-
нований рыболовы после посещения 
тёплого стана покидали мероприятие 
с чувством глубокого умиротворения 
и верой в светлое будущее.

Артур ЧУЛКОВ, 
главный судья турнира.
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Кудряшов А. П. - 3-11-18; 
отдел социально-политических 
проблем - 
Зубрева Н. В. -   3-19-25;
бухгалтерия -      3-20-42;
отдел рекламы - 3-15-37; 

Издатель: МАУ «Новоаннинский 
редакционно-издательский комплекс». 

Главный редактор М. А. ОРЛОВА. 
Тел. 3-18-93.

Объявления в рубрику «Вспомним» принимаются при наличии свидетель-
ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.!

Установка  меж-
комнатных дверей. 
Врезка замков.  Сбор-
ка мебели. Тел.: 8-937-
701-16-05.

ПРОДАЮ 
б/у ЗАПЧАСТИ 

на КамАЗ. 
Тел. 8-937-710-43-09.

ВСПОМНИМ
2 марта исполнилось 10 лет, как не стало с нами 

нашего дорогого, любимого Александра Ильича 
БАБИЧЕВА. Все, кто знал его, вспомните и по-
мяните добрым словом.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖЕНА, ДЕТИ, ВНУКИ.

Уважаемые налогоплательщики!
Межрайонная ИФНС России № 7 по Волгоградской области  напоми-

нает, что срок представления декларации о доходах, полученных в 2019 году, 
не позднее 30 апреля 2020 года.

12 и 13 марта  2020 года во всех инспекциях Волгоградской области пройдут 
дни открытых дверей для налогоплательщиков – физических лиц!

В рамках данных мероприятий все желающие смогут больше узнать о 
декларационной кампании 2020 года, категориях граждан, обязанных декла-
рировать свой доход, получении стандартных, социальных и имущественных 
налоговых вычетов, а также получить практические рекомендации по запол-
нению декларации о доходах. 

Прием граждан будет осуществляться  в здании инспекции  по адресу:  
г. Новоаннинский, пер, Строительный, 18а. 

12 марта 2020 года (четверг) с 09.00 до 20.00,
13 марта 2020 года (пятница) с 09.00 до 20.00.
Для получения более подробной информации можно позвонить по 

телефону: 8 (84447) 3-50-29, 8 (84442) 4-29-56.

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕ-
ЛИ на Еланский хлебозавод.
Предоставляется общежитие. 
Тел. 8-937-540-63-87, 8 (84452) 
5-31-80. Звонить с 8.00 до 18.00.

3 марта исполняется 20 лет, как не стало с нами 
дорогой, любимой мамочки, бабушки Людмилы 
Михайловны БОЧАРОВОЙ. Все, кто знал её, 
вспомните и помяните добрым словом в этот 
скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ДЕТИ, ВНУКИ.

с юбилеем свою одноклассницу 
Наталию Петровну ВЕРКИНУ!

Как долго мы с тобой знакомы, 
И дружбу нашу не разбить! 
В твой день рождения желаем 
Тебе счастливой самой быть. 
Пусть океан любви безбрежной 
Тебя накроет с головой, 
Пусть будет жизнь твоя безбедной, 
А на душе царит покой!

Твои одноклассницы: Оля НЕЧАЕВА, 
Людмила ДАВЫДОВА, Людмила БАРАБАНОВА.

 * * *
свою подругу Наталию Петровну 
ВЕРКИНУ с юбилеем!

Пусть солнце светит каждый день
Лишь для тебя одной на свете,
И ветер добрых перемен
Пусть сдует все проблемы, беды.
Чтобы с улыбкой на лице
Ты шла, от счастья вся светилась,
В делах везло всегда вдвойне,
И жизнь чтоб хорошо твоя сложилась.

Твои подруги: Любовь КРАСНОВА,
 Галина РАСТЕГАЕВА.

Кадастровым инженером Крыловым Александром Николаевичем (ква-
лификационный аттестат 34-14-531, почтовый адрес: 403955, Волгоградская 
область, г. Новоаннинский, ул. Савченко, 28, тел: 8 (84445) 3-44-81; 8-909-378-
98-05, expert.ak@mail.ru) в отношении земельных  участков:

- с кадастровым номером 34:19:130010:557, расположенном по адресу: 
Волгоградская обл., Новоаннинский р-н, Амовское сельское поселение, поля 
№ 38, 44. 51;

- с кадастровым номером 34:19:130010:300, расположенном по адресу: 
Волгоградская обл., Новоаннинский муниципальный район, Амовское сель-
ское поселение, поля № 30, 32, 33, 3, 5, 62 - выполняются кадастровые ра-
боты по образованию земельного участка из земель сельскохозяйственного 
назначения, находящихся в долевой собственности.

Заказчиком кадастровых работ является ИП ГКФХ Прокопенко Светлана 
Львовна (Адрес: Волгоградская область, Новоаннинский район, пос. с-за АМО, 
ул. Шестеренко, дом 1, тел. 8-904-776-55-79) . С проектом межевания земель-
ного участка можно ознакомиться по адресу: 403221, Волгоградская область, 
Киквидзенский район, ст-ца Преображенская, улица Ленина, 55 в течение 
30 дней со дня опубликования извещения. Обоснованные возражения или 
предложения по доработке проекта межевания принимаются в письменной 
форме по вышеуказанному адресу в течение 30 дней со дня опубликования 
извещения. Принять участие в согласовании проекта межевания могут лица, 
представившие документы, удостоверяющие личность, право на земельную 
долю, а также документы, подтверждающие полномочия этих лиц.

Доводим до сведения 
уполномоченных членов пай-
щиков СКПК «Филоновский» о 
том, что ежегодное отчётно-вы-
борное собрание состоится 16 
апреля в 10 часов в помещении 
СКПК «Филоновский» по адресу: 
ул. Ленина, д. 75.

Строительная бригада
Пенсионерам - скидка 25%. Все виды 

строительных работ из нашего мате-
риала. Заборы, крыши, навесы, дома 
с нуля, фундамент. Возможен обмен 
на автомобиль. ЗАМЕР - БЕСПЛАТНО! 

Тел. 8-960-870-78-36, Виталий.

В мебельный салон
 «МиСС» требуется 

ПРОДАВЕЦ. Ул. Советская, 
27. Тел. 8-904-771-80-93.

продаю
                • Разное

ТРАКТОР Т-40.Тел. 8-960-873-63-
58, 8-927-060-37-33.

ggg

2-х недельная ТЁЛОЧКА. Тел. 
8-906-167-64-84, 8-937-548-51-53.

ПРОДАЮТСЯ 
телята разных пород и 
возрастов.  ДОСТАВКА. 
Тел. 8-960-669-23-27.

  Россельхозцентр информирует

ПОСЕВНАЯ НЕ ЗА ГОРАМИ
СЕМЕНА 

ПРОВЕРИТЬ… 
Многие сельхозпроизводите-

ли используют семена предыду-
щего урожая, а перед высевом 
не предоставляют образцы для 
проведения лабораторного ис-
следования на сортовые и по-
севные качества.

При использовании на посев 
непроверенного семенного ма-
териала невозможно определить 
процент всхожести семян, что 
может привести к разреженно-
сти посевов и, соответственно, к 
недобору урожая. Высев непро-
веренных семян может привести 
к засорению полей сорняками, 
которые заглушают культурные 
растения. Сорные растения сни-
жают урожай и приводят к гибели 
посевов.

Напоминаем руководителям 
предприятий всех форм соб-
ственности о необходимости 
проверки семян на посевные 
качества и, если требуется, дове-
дения их до посевных кондиций.

…НАПРАВИТЬ 
НА ЭКСПЕРТИЗУ…

Фитоэкспертиза позволяет вы-
явить зараженность семян вред-
ными микроорганизмами, чтобы 
провести оздоровление семян и 
предупредить распространение 
с посевным материалом опасных 
болезней, причиняющих ущерб 

урожаю. Вред от больных семян 
значительный. Зараженные се-
мена имеют пониженные энергию 
прорастания и всхожесть. Рас-
тения из таких семян или совсем 
не развиваются или развиваются 
ослабленные с низкой продуктив-
ностью.

…И ПРОТРАВИТЬ
Современный ассортимент 

протравителей представлен в ос-
новном системными и смесевыми 
фунгицидами, обладающими вы-
сокой биологической активностью. 
При этом необходимо помнить, 
что химический протравитель, 
уничтожая семенную инфекцию, 
снижает интенсивность роста, 
кущения и корнеобразования. 
Даже после высева протравлен-
ных семян они в почве оказыва-
ются в жестких условиях из-за 
неблагоприятных факторов по-
годы: засухи, ранних заморозков, 
резких перепадов температуры, 
переувлажненности и так далее. 
Поэтому вместе с химическим 
протравителем семена следует 
обрабатывать и биологическим 
фунгицидом.

По всем вопросам обра-
щаться в отдел ФГБУ «Рос-
сельхозцентр» по адресу:                                  
г. Новоаннинский, пер. К. Цет-
кин, 18, тел. 8 (84447) 3-40-23.

По информации из 
Новоаннинского отдела 

Россельхозцентра.

О ЗАСОРЕНИИ 
УМОЛЧАЛИ

В региональное Управ-
ление Россельхознадзора 
поступила информация из 
Управления Россельхознадзо-
ра по Брянской и Смоленской 
областям о поступлении в 
ООО «Агроинвест» города 
Смоленска подкарантинной 
продукции - 0,5 тонны кориан-
дра для пищевых целей.

 На основании результатов 
лабораторной экспертизы уста-
новлено, что в подкарантинной 
продукции, отправителем которой 
является АО «Усть-Медведицкое» 
Серафимовичского района, об-
наружены семена карантинного 
сорняка повилики. Не известив 
Управление Россельхознадзо-
ра об обнаружении признаков 
засорения продукции каран-
тинными объектами, АО «Усть-
Медведицкое» нарушило закон 
«О карантине растений», и ему 
назначен штраф.

ВНЕШТ. КОРР. «АВАНГАРДА».

 Пищевая продукция

ПРОДАЮ 

куриное яйцо на инкубатор. 

Тел. 8-927-069-18-49.

любимую нашу маму Фаину Фёдоровну ИСАВНИНУ 
с 80-летием!

Сказать «спасибо» - это мало,
Ты так заботилась о нас.
Была ты внукам второй мамой
И остаёшься ей сейчас.
Волшебный мир любви и света
Ты открывала нам всегда.
И, поздравляя с юбилеем,
Тебе желаем мы, любя:
Пусть в сердце солнце не погаснет -
Источник света и тепла.
Пусть в жизни будет много счастья,
Любви, надежды и добра!

ДОЧЬ, ЗЯТЬ.
* * *

                                дорогую, любимую нашу бабушку, 
                            прабабушку Фаину Фёдоровну   

              ИСАВНИНУ с юбилеем!
У бабулечки у нашей
Дивный, славный юбилей,
Ей нынче 80 лет,
Живи, любимая, без бед.
Пусть светит солнышко в окошко,
Здоровья целое лукошко,
Чтобы глаза твои сияли,
Не зная грусти и печали.

ДЕНИС, ДАША, ВИКА.
* * *

дорогую, любимую нашу бабушку, 
прабабушку Фаину Фёдоровну 
ИСАВНИНУ с юбилеем!

Бабуле восемьдесят лет,
Она бодра душой и телом.
Мы поздравляем все её
И дарим ей подарки смело.
Живи, бабуля, много лет,
Здоровье пусть всегда будет с тобою.
Все комплименты - для тебя,
От нас прими ты их с любовью.

КОЛЯ, НАСТЯ, ЕГОР.


